



ロータリーの夢を 追い続けよう

1998-99年度 国際ロータリーのテーマ

第2560地区
 ガバナー——富山 富一
 会長——細井 増雄
 会長エレクト——長谷川 有美
 副会長——斎藤 弘文
 幹事——西山 徳厚
 副幹事——藤田 紘一
 S A A——高森 章仁
 副 S A A——五十嵐 寿一

例会日——毎週水曜日 12:30～
 例会場及び——三条市旭町2-5-10
 事務局——三条信用金庫本店内
 例会場——TEL 35-3311
 事務局——TEL 35-3477
 FAX 32-7095

本日出席会員数	76名中 49名
先々週出席率	84.93%

ビジター
 三条北より
 中條耕二さん

ゲスト
 NTT新潟支店
 マルチメディア推進室長
 玉木千太郎殿



先週のメイクアップ
 6/2 長岡東へ
 捧賢一さん
 6/3 三条ローターアクトへ
 小柳直人さん、丸山行彦さん
 6/4 吉田RCへ
 石橋育於さん

6/7 三条南へ
 榎本 勝さん、渡辺喜彦さん、
 加藤紋次郎さん、五十嵐晋三さん
 6/8 三条北へ
 福井良英さん、渋谷健一さん

会長挨拶

会長エレクト 長谷川有美さん



今日は細井会長さんが所用でご欠席ですので、代って長谷川が挨拶をさせていただきます。

今日、NTT新潟支店のマルチメディア推進室長でいらっしゃいます玉木千太郎さんが卓話という事でおいで頂いております。後程お話を聞けるのを楽しみにしています。

それから、北クラブから中條耕二さんがおいでになりました。ごゆっくりお過ごし頂きたいと思ひます。

近頃、地元の新聞には二つばかり話題になるようなニュースが載っておりました。

ひとつは、リアップという髪毛剤ということで開発されて大分実績があるらしく、あっという間に売り切れてしまったということだそうです。これがいいと言う方がおられましたらお聞かせ頂いて、ぜひ私も買い求めて使ってみたいと思ひます。

もうひとつは、6月1日の三条新聞に、岐阜県は自動車を同系飛行機の機能を併せ持つ、空飛ぶ自動車の開発に県費を出して助成すると書いてありました。そんな夢が実現されるような時代が来て欲しいと、その様に感じました。

簡単ではありますが、以上で挨拶を終わります。

幹事報告

西山徳厚幹事

◎ガバナーノミニ事務所より

青少年奉仕合同委員会会議のご案内がとどいております。

とき 7月4日(日) PM12:30～

ところ NASPAニューオータニ

第1回国際奉仕委員会開催のご案内がとどいております。

とき 7月10日(土) AM11:30～

ところ 高崎ビューホテル

◎いからしの里より

創立20周年記念式典のご案内がとどいております。

とき 7月16日(金)

ところ いからしの里体育館

◎沼田RCより

40周年記念式典出席お礼状がとどいております。

ニコニコBOX



西山徳厚さん

六月をさわやかに越す旧幹事

杉野奎司さん

三条市体育協会会長と県央11市町村体育協会連絡協議会の会長を交代いたしました。

広岡豊作さん

昨晚月岡で予科練の会に出席して54年前の思い出を語りあかしました。

藤田紘一さん

NTT玉木様、卓話ありがとうございます。

山浦日出夫さん

平成11年度三条イカ合戦無事終了しました。沢山の方々にお世話になりました。

成澤敏明さん

BOXに協力させていただきます。

小柳直人さん

都合により早退させていただきます。

樺山 仁さん

玉木さんの卓話を楽しみにボックスに協力して。

6月9日分 ¥ 10,000

今年度累計 ¥ 660,000

卓話

「コンピューター

2000年問題について」

NTT新潟支店 マルチメディア推進室長

玉木千太郎殿



只今紹介がありました玉木でございます。6年くらい前から法人営業をやっており、昨年11月こちらに戻りました。本来なら私共三条営業所長が話せばよろしいのですが、私が主管だろうという事で参りました。

今なぜ2000年問題が主観なのかといわれた経緯ですが、私共県内社内の情報システム担当という役割もございまして、昨今具体的な話がいろいろお客様から聞かれるようになり、NTTとしてもキチンと対応している最中ということで途中経過も踏まえてお話させて頂きたいと思ひます。

2000年問題はすでにどういふ事かと言う事をいろいろな所より聞いていますし、恐らく政府も大丈夫ではないかと思ひています。けれども世界的なリスクを請負わなければいけないという事で、政府も問題対策の協議会を作り、NTTの方は情報システムの幹事をやれと言うことで1995年からSOS連絡会というプロジェクトをスタートさせ、1997年には法人部門でプロジェクトができ、そこからいろいろな対策を講じた訳です。私共は全国に渡るネットワークをサービスしておりますので、コンピューターがたくさん使われているという事で、1998年の終りあたりに問題点の洗い出しを終わらせ、今年の6月までに通信機関網に関しては、全ての対策が完了するという事で3ヶ月ごとに郵政省に報告している状況です。私共の部署でも2000年問題対策連絡会を作り、実際に関連する総務、設備、法人営業、住宅を含めた営業、マルチメディアと113番、116番などの部門で、通信網に関しては皆様に絶対ご迷惑を掛けられないということなので、これはもう終わるという事でご安心なさってください。今私共が何をやっているのかというと、営業マンに問題のある機器については全てお客様に告知する様指導して、パソコンやサーバーをチェックする先端のチームを置いてやっているというのが現状でございます。ホームページの話をする、政府関係やその機関も2000年問題にあたってホームページを見てくださいます。それからこれも政府ですが、高度情報通信社会推進本部が2000年問題の危機計画策定の手引きを作っていて、これを見ますと、どういふ事をどうチェックしてどう会社の体制をとらなければいけないのかが書いてあり、とても役に立つと思ひます。この間の日経ストラテジーに、忍び寄る法的リスクという事で訴訟を防ぐ2000年対策という特集が出ており、この辺で対策を打って置かないと手遅れになってしまうと書いてありました。不可抗力ではないトラブルの発生がすでに一般的に認知されたものについては、損害賠償を免責されにくいという事で取引を含めた対策も必要であると思ひます。自分の社内処理だけをうまくやってもどうしようもない、もしくはお客様のデータが来なくなったら自分の会社も販売できなくなるといふ事を考えていかなければいけないという事で、幅広いテストが必要となります。また政府の方針にも危機管理計画を策定しなさいと書いてあります。危機管理計画とは何かというと、想定されるトラブルやその時何を優先してやるのかの手順を決めておき、事前の準備や体制を作ったり分担したり教育・訓練をしたり大事な進捗のチェックをすると言った様な危機管理対応マニュアルを

作成しなければいけません。それから、先程も少しふれました損害賠償と株主代表訴訟など訴訟に対する対策も必要です。対策としては法的リスクがあるという事で、お客様とのやり取りの中で言った言わないということがない様に、どこか記録に残すという事と、質問状を受けた場合、速やかに回答するなど注意を払って、もし不安なら顧問弁護士さんや知り合いの弁護士さんに相談するのがよろしいかと思ひます。社内の体制としては、対策委員会などの対策責任者の部署を決めたり2000年問題があるから隠すのではなく、社内にもお客様にも情報をオープンにしていくという事をやっていかないと、2000年問題にまじめに取り組んでいる会社と思えないということになると思ひます。今できる事は自分の会社で出来ることとお客様の取引先に迷惑を掛けないようにすること、その時点で自分の社内をよく見回してみることが非常に重要かと思ひます。

私共NTTも一生懸命やっておりますので、まだ至らない点もあるかと思ひますが、いろいろご指導頂ければと思ひます。つたない話ですが、これで終わりたいと思ひます。ありがとうございます。

去年一年交換学生



リベラ・ネーザン君

大学の夏休みを利用して6月5日に三条に来ました。約10日間田辺さんの所にお世話になり、6月14日から北海道の函館へホームステイしながら日本語の勉強に行きます。

約2ヶ月間です。ボクが交換学生の時はいろいろと迷惑をかけました。ありがとうございました。これからは交換学生をどんどん受け入れて下さい。お願いします。それでは皆さん、お元気で……。



例会案内

三条RC	6月23日例会	卓話	岩淵弘俊会員
	6月30日例会	会長、幹事慰労会	於 二洲楼

メイクアップをどうぞ

三条南RC	6月28日例会	会長、幹事慰労会	於 二洲楼
	7月5日例会	クラブフォーラム	
三条北RC	6月29日例会	会長、幹事慰労会	於 おゝの
	7月6日例会	クラブフォーラム	
加茂RC	7月1日例会	クラブフォーラム	
	7月8日例会	会員卓話	
燕RC	7月1日例会	クラブフォーラム	
	7月8日例会	会員卓話	
見附RC	7月1日例会	クラブフォーラム	
	7月8日例会	通常例会	